

Gerona un mes. 2 pesetas.
Trimestre. 4-50 " .
España y Portugal, trim. 5 "
Isla de Cuba y Puerto-Rico.
Semestre. 5 pesos en oro.
un año. 8 " idem.
Francia, trimestre. 7-50 ptas.
Semestre. 17-75 " idem.

Todo pago se entiende por adelantado.

Toda la correspondencia se dirige al Director de este periódico.

REBAJADA Y ALQUILER. Progreso, 4-3-8. Piso 13.

ORGÁNICO DEL PARTIDO LIBERAL DE LA PROVINCIA

Año XVII.

Se publica todos los días excepto los siguientes a festivos.

MIERCOLES 30 NOVIEMBRE 1887.

ORGANIZACIÓN DE NUESTRO PARTIDO.

ACTA.

En el pueblo de Viloví á catorce de Noviembre de mil ochocientos ochenta y siete: reunidos todos los liberales de esta localidad con su Comité liberal monárquico que seguía las inspiraciones del Exmo. Sr. D. Práxedes Mateo Sagasta, y leído el escrito *Nuestra Actitud* inserto en la primera página de *La Lucha* del once del corriente retratando con mano maestra la situación presente del partido liberal, ya porque no se cumplen los principios liberales que todos defendemos prometidos en la oposición; ya porque la política del actual Presidente del Consejo de Ministros no es, ni más ni menos, que una continuación de la conservadora o reaccionaria, es decir, que tenemos como suele decirse los mismos perros con diferentes collares; nada de programas, nada de principios y nada de ideas; ya porque los amigos de la actual situación son los enemigos más encarnizados que tuvo antes de la subida al poder el partido liberal, teórico para hoy porque la práctica está reservada á otros partidos; ya porque los Caciques ó los que mangonean la cosa pública en esta desgraciada provincia, son hombres á quienes la opinión pública ha juzgado con la rígidéz que merecen, y después de una corta pero entusiasta discusión, acordaron los presentes adherirse al acto realizado por D. Joaquín Ruiz Blanch, ilustrado Director de *La Lucha* de Gerona, órgano del partido reformista desde el once del actual, reconociendo por Jefes á los Exmos. Señores. D. José López Domínguez y D. Francisco Romero Robledo.

Acto seguido se acordó extender la presente acta de la cual, firmada á los fines que convenga, se remitirá copia á los jefes del partido con la formación del Comité liberal-reformista, que ha quedado constituido en la forma siguiente:

PRESIDENTES HONORARIOS.

Exmo. Sr. D. José López Domínguez.

Exmo. Sr. D. Francisco Romero Robledo.

PRESIDENTE EFECTIVO.

D. Baldomero Sagarra y Soler, Médico y propietario.

VOCALES.

» Manuel Cornellà y Ferreros, propietario.

» Francisco Hereu, Propietario.

» Juan Cornellà y Espírit, Propietario.

» Narciso Fradera, Propietario.

» Manuel Congost, Propietario.

» Juan Oriol, Industrial y Propietario.

SECRETARIO.

» Esteban Castellá y Bruguera, Industrial y Propietario.

Y para que conste se firma y rubrica la presente, cuya copia se remitirá al señor Ruiz Blanch para los efectos que hayan lugar. — *Baldomero Sagarra.*

P. A. del C. Esteban Castellá, Secretario.

Sección Oficial.

Gaceta del 27. — *Fomento*. — Real Decreto de igual fecha aprobando el regla-

En la primera página, una pese-
la linea. — En la 2.º 75 céntimos
En la tercera, 50. — En la 4.º 25. — A
los señores suscriptores, 12 cént.
— Anuncios mortuorios. Ed. la 4.º
página desde 7 pesetas 50 céntimos
en adelante. — Comunicados y pa-
mitidos de 1-50 á 5 ptas. línea a juicio
de la Administración.
Inserirse ó no, se devuelve
ningún original.

Corresponsal en París para anun-
cios y reclamos. A. LORETE, 6,
Rue Caulaincourt.Síguenos las listas con los precios
que se detallan para cada clase de
publicaciones.

Habrá más en la parte final.

de la importancia del que se trata: dispense V. tanta molestia, y disponga de su afecto, amigo.—*El Correspondiente*.

Noticias locales y generales.

Siguen las tretas contra LA LUCHA, eso sí decentes, muy decentes.

Hacía uno días que se nos devolvía el número que mandábamos á un antiguo suscriptor, amigo, además, particular nuestro.

Estrañando las devoluciones, le escribimos á fin de saber á qué respondía y, en contestación, el amigo noscribe una extensa carta de la cual tomamos estas líneas:

Obra en mi poder su escrito y francamente, me ha sorprendido su contenido, pues ignoro por completo quanto en él me dice.

He llamado á mis hijos á quienes he preguntado si casual ó directamente habían dado alguna orden, y todos me han contestado negativamente. Si que observe estos pasados días que me faltaron algunos números, pero no podía atribuir á una canallada la tal falta; V. sabe que estoy a su lado para todo, lo mismo hoy que antes, y jamás debe V. sospechar en mí una acción como esa.

Mándeme una faja de los números devueltos para ver si yo puedo conocer la letra manuscrita.

Nuestro amigo tiene ya una de las fajas, y el público puede ir tomando nota de los medios de que se valen los situacioneros para matar LA LUCHA como ellos dicen.

Y de estas pruebas tenemos muchas, todas de pésima intención, pero todas inofensivas.

El tren de mercancías que llega á esta ciudad á la una y media de la tarde, arrolló antes de ayer á una mujer ya entrada en años, á la salida del túnel llamado de la Pineda, kilómetro 272 situado entre las estaciones de Portbou y Culera, quedando tan mal parada, que falleció á las pocas horas de haber sufrido el percance, en presencia del médico del primer pueblo, antes nombrado señor Monturiol y del Juez municipal del segundo.

Nuestro amigo el honrado cuento ilustrado vecino de San Feliu de Guixols D. Joaquín Trull, ha publicado en un colega de aquella localidad, un remitido haciendo cargo de lo que un *Correspondiente* ha dicho desde San Feliu en un papel de aquí ocupándose del señor Trull y, por lo visto, de nosotros.

Hace mal el señor Trull, en nuestro concepto, de ocuparse de lo que contra él diga el periódico del señor Maciá ya por su cuenta ya por cuenta de sus Correspondientes que a veces son inventados. El Sr. Trull está muy alto para que a él lleguen las majaderías de los despedidos, como altos estamos nosotros para no hacer caso de las tonterías que unos jornaleros nos puedan dirijir.

Creámos nuestro amigo, discutir con ciertas gentes, significa perder el tiempo lastimosamente, y debe hacer lo que nosotros leer si llega á sus manos alguna de esas entregas de tan maravillosos ingenios, sorprenderse y continuar la faena suspendida ó tomar el sol si lo hace, ó el calor de chimenea si se tiene, esperando, amigo Trull, lo que vendrá irremisiblemente ya que es axiomático aquello de que «no hay plazo...» etc.

La abundancia de materiales, nos obliga á retirar gran parte de originales y á suprimir alguna sección.

Es cierto que un cacique Ajente de negocios, manda cartas y circulares á los Alcaldes bajo sobre oficial con sello del Gobierno Civil?

Es cierto que los que presentan Instancias fechadas en Girona, se les obliga á poner sellos de correo por el portero del Gobierno civil? Veámoslo.

El que suscribe, Dr. en Medicina y Cirugía, Médico de la Sociedad Cooperativa «La Caridad».

Certifico: Que desde hace dos años ven-

go usando con bastante frecuencia la Emulsión Scott, sobre todo en los niños, en los que tan buen resultado he obtenido, pues reúne á sus buenos principios, lo agradable para su administración. Animado por los buenos resultados seguiré propagando su uso.

León á 13 diciembre 1885.

Dr. GABRIEL J. BALBUENA Y GIRONDA.

EL NUEVO TEMPLO.

Según el Boletín del Apostolado de la oración, lo ingresado y gastado con motivo de la edificación del Templo expiatorio diocesano y Escuelas que se erigen en esta ciudad en honor al Sagrado Corazón de Jesús, son:

Ingresos: . . . 23.231'03 pesetas.
Gastado. . . . 19.299'64 id.

Queda en Caja. . . . 3.931'39 pesetas.

Según el mencionado Boletín, en el último trimestre las obras han adelantado mucho. Hé aquí como dá cuenta:

Durante el trimestre que acaba de transcurrir desde la publicación del último Boletín, además de activarse los trabajos de edificación del Templo expiatorio, se ha esplanado en la parte lateral izquierda del ábside un terreno sobrante bastante capaz para una capilla suplementaria, donde pueda distribuirse la Sagrada Comunión en los días ordinarios, y con la que comunicara el Templo por medio de dos puertas abiertas en el crucero y presbiterio del lado de la Epístola. Las dimensiones de dicha capilla, cuyos cimientos están ya terminados, serán en el interior de 13 metros de largo, por 6'60 de ancho en más de sus tercios, formando ábside el resto; lo que dá una capacidad ó medida superficial de unos 1840 palmos cuadrados. Para la esplanación de esa capilla han debido extraerse 481 carros de escombros y tanto para la construcción de sus cimientos como para las demás obras del Templo, se han empleado 825 quintales de cemento y cal hidráulica y varios carros de arena.

El aspecto general que en la actualidad presentan las obras, dà ya una idea exacta de la magnificencia que se desplegará en la construcción del edificio. El basamento de las dos torres de fachada que alcanza actualmente la altura de 1 metro 60 sobre el nivel del suelo, produce bellísimo efecto, llamando justamente la atención así la esbelteza de su forma, como la hermosura de los sillares que lo compone. No menos bello es el efecto producido por el basamento recientemente colocado en el interior del Templo á lo largo de sus dos alas laterales, causando grata impresión la larga hilera de sus grandes masas de piedra artísticamente labradas, cuyas molduras y relieves atraen la admiración de cuantos visitan las obras por lo bien combinado de los dibujos y por la limpieza de su ejecución. Sobre los zócalos del ala izquierda se levanta ya un lienzo de pared á una elevación de 25 palmos en toda su longitud, y hasta ésta parte construida para que empiecen á ofrecer un conjunto sorprendente los arranques de las columnas hasta altura de capiteles en los puntos centrales y especialmente en los refundidos ó huecos que se destinan para altares. Los zócalos hasta ahora colocados son en número de 12, todos ellos de una sola pieza, con una altura de 1'10 metros y una base que varía entre 90 centímetros y 1'20 metros, saltando solo los del crucero y de la entrada con sus paramentos, los cuales se están trabajando activamente, para quedar completo el basamento del Templo en todo su recinto. Una vez ultimados estos trabajos, los más costosos del edificio, las obras adquirirán gran desarrollo con solos recursos ordinarios, siendo de esperar que por poco que aumenten los donativos, no se pasará mucho tiempo sin que tengamos la dicha de ver realizado el pensamiento de poder dar gloria á Dios en un templo expresamente destinado á desagraviarle de las ofensas que recibe.

Co.no se vé, según el Boletín, la empresa de la construcción del nuevo Templo, ya viene en popa y el estado de sus fondos no puede ser mas desahogado.

Madrid y Provincias

El Sr. D. Mariano Zabálburu, recientemente fallecido en Madrid, ha legado á su hermano toda su fortuna, que asciende á 120 millones de reales.

La mayor parte de las fincas que dicho señor poseía radican en la provincia de Murcia.

En vista de los muchos compradores que se han presentado en Benicarló y Caling (Castellón), se ha verificado en los últimos días una alza de cinco pesetas por hectómetro en los vinos de primera.

Las otras clases secundarias se colocan de 18 á 20 pesetas el hectómetro en la mis-

ma propiedad.

Las grandes casas que trabajan para el Norte de Europa, han comprado más de 5.000 pipas, y las que exportan á los mercados franceses, también tienen hechas compras de importancia. Una sola casa de cette ha expedido cerca de 2.000 bocoyes de 600 litros cada uno.

A un millón de pesos ascienden las pérdidas ocasionadas en Cuba por las últimas inundaciones.

No es exacto que el gobierno de Italia se niegue á prorrogar el tratado de comercio con España, que terminó en 30 de Junio último; lo que hay es que Italia ha reformado sus aranceles en sentido proteccionista, y quiere aguardar á hacer sus convenios con Francia y con Austria, para que le sirvan de base al que después establezca con nuestro país.

Parece ser que los vinicultores de una de las comarcas más productoras de Tarragona, están decididos á formar una especie de sindicato que sirva de defensa y garantía al buen nombre de las marcas de nuestros mostos, tan desacreditados hoy desgraciadamente en casi todo el mundo.

Se proponen en primer término fabricar vinos puros sin mezclarni encabezamiento, que no sea con elementos de la uva, y una vez hecho esto, nombrar un representante que ofrezca los vinos á los compradores de primera mano, prescindiendo de los intermediarios.

Creemos que la idea debe ser imitada y seguida por todos, seguros de que por este medio es facilísimo recobrar el crédito perdido.

— El mariscal de campo D. Federico García Araoz se halla gravemente enfermo en Tarragona.

— Ayer tarde llegó á Madrid el príncipe Constantino, que como saben nuestros lectores, viaja de riguroso incógnito.

— El espada Frasquelo avanza rápidamente en su curación. Hoy como ayer, ha abandonado el lecho por algunas horas, y se espera que muy pronto pueda salir á la calle.

— A trece millas de la costa ha naufragado en aguas de San Sebastián el vapor de pesca Mamalena núm. 7. La tripulación, que al ver el peligro se apoderó de las lanchas, fué recogida por el Mamalena núm. 9, y desembarcada en Pasaje.

— La Diputación de Guipúzcoa ha nombrado al ingeniero agrónomo D. Eugenio Garagarza para que estudie la enfermedad que viene afectando á los castaños en aquella provincia, y proponga los medios de combatirla.

— Dice un periódico de Santander:

Parece que en una villa de esta provincia existe organizada hace tiempo una cuadrilla de aprovechados, cuyo personal es por cierto bien extraño, pues se compone de un notario, primer jefe; un concejal de menor escala que actúa de lugarteniente ó segundo jefe; un aspirante á marqués, primero de las clases de tropa, que con malvas y pejota manejan la compañía de ciegos servidores, parte de los cuales liquidan en la actualidad sus cuentas con la justicia por hechos relacionados con el nuevo género de vida á que se dedican.

Boletín Religioso.

SANTO DE HOY.

San Andrés.

CUARENTA HORAS.

En la Iglesia de la Congregación.

En los domingos durará la exposición 7 horas á saber: cuatro por la mañana, desde las 8 á las doce; y por la tarde tres, empezando una hora antes; y se reservará en todo el año al toque de la primera oración.

TELEGRAMAS

Madrid 28.—En Irún han sido aprehendidos varios vagones procedentes de Francia, que, aparentando estar vacíos, iban repletos de contrabando.

El general Palacios ha remitido al señor Balmuer los documentos en justificación de su conducta.

La reina regente ha firmado los decretos nombrando presidente del Senado al general Concha, y vicepresidentes á los señores Mosquera, Pavia, duque de Veragua y Nuñez de Arce.

El señor Cánovas del Castillo ha pronunciado un discurso en la reunión de los senadores conservadores.

Ha recordado los servicios que los conservadores han prestado á la restauración y á la patria; ha dicho que el país es conservador y está ansioso de moralidad, paz y buenos gobiernos.

Ha hecho el señor Cánovas afirmaciones que revelan que los conservadores combatirán resu-

ltamente las reformas políticas y militares.

Esta mañana ha sido robada la administración de Loterías del señor Alvarez, en la Puerta del Sol, desapareciendo 30,000 duros.

Telégramas Extranjeros.

Paris 28.—El emperador Guillermo de Alemania, al saber que M. Grevy ha resuelto dimitir, ha hecho grandísimos elogios del presidente de la República y ha presagiado días de luto para Francia.

Dice que M. Ferry tiene asegurado el triunfo para la presidencia de la República.

En los meetings de ayer Mr. Ferry fue objeto de violentos ataques.

Los periódicos publican una carta del general Caffarel, protestando contra la acusación que se le dirige de que trajo de vender notas á los ingieros belgas.

A pesar de las afirmaciones de la prensa, crece que hasta la semana próxima no se resolverá Mr. Ferry á presentar el Mensaje.

Imprenta de LA LECHA á cargo de Pedro Vert Arcos de la plaza de S. Francisco, 6.

Anuncios.

Compañía Arrendataria de Tabacos.

BASES bajo las cuales la Compañía Arrendataria de Tabacos, en concurso público, contrata el arrastre de los elaborados en la provincia de Gerona.

Es objeto de este contrato el arrastre de los tabacos elaborados desde el Almacén de la capital de la provincia de Gerona á las Subalternas de Blanes, La Escala, Olot, Puigcerdá y Figueras, de las estaciones de los ferrocarriles en la capital á los Almacenes de la Representación y viceversa; desde la estación del ferrocarril de Figueras y desde el muelle á bordo en Blanes y la Escala, á los Almacenes de las Subalternas respectivas, y desde á aquéllos, por todo el año de 1888, debiendo empezar el servicio el dia 1.º del mismo.

Al Contratista se le dará aviso por el Representante de la Compañía de las remesas que tenga que efectuar, el cual vendrá obligado á extraer los tabacos del Almacén antes de transcurrir las cuarenta y ocho horas. Si transcurriesen sin que el Contratista hubiese recogido los efectos que debe conducir, se efectuará el transporte por cuenta, cargo y riesgo de aquél, que quedará obligado al pago de los portes.

El Contratista recibirá los tabacos que deba transportar en los Almacenes de la Representación de la Compañía en la capital de la provincia, y los entregarán en los de las subalternas á que vayan destinados durante las horas en que esté abierto el despacho, siendo de su cuenta los gastos de extracción, carga, descarga, entrega y colocación en los Almacenes.

El Contratista recibirá los tabacos bien acondicionados en cajones de pino convenientemente clavados. Dichos envases deberán estar perfectamente precintados, en la forma hasta hoy acostumbrada ó de la manera que acuerde la Dirección de la Compañía, quedando facultado el Contratista para no aceptar los que carecieren de estos requisitos, y sometiéndose en caso contrario á las responsabilidades que pudieran resultar.

El tabaco rapé y polvo en barriles ó sacos, se pesará á presencia suya por bulto ó cabos, y se le expedirá una factura de su peso bruto y limpío, y si al llegar al punto de su destino resultase del mismo peso bruto, sin ofrecer además señales de haber sido abiertos ni violentados, quedará libre de responsabilidad.

Cuando deban hacerse remesas de cigarros elaborados en la isla de Cuba ó de otras procedencias, el Contratista tendrá la obligación de contar las cajitas de cedro y examinar por las indicaciones estampadas en las mismas, si su contenido y sus precios están conformes con los que marca la guía, y si los precintos se hallan intactos ó presentan, por el contrario, señales que puedan acusar faltas ó mal estado de los tabacos.

Las dudas que ocurrán al Contratista sobre defectos en los envases ó por

el mal estado presumible de las labores, se resolverán verbalmente por el Representante, oyendo al Guarda-almacén. Si no resultare avenencia se levantará acta circunstanciada que aquél remitirá inmediatamente á la Dirección de la Compañía.

Cumplida esta formalidad, el Contratista se hará cargo de los mismos efectos, si no se le entregan otros; pero quedará exento de responsabilidad por cualquier falta, avería ó deterioro que dimane de las malas condiciones de ellos, cuyos perjuicios, así como los gastos que por estas diligencias se originen serán de cuenta del Representante remitente, con arreglo á lo que en cada caso determine la Dirección.

BASE 7.^a El Contratista se hará cargo de los cajones de tabacos por número y peso bruto, que se comprobará á su presencia ó de persona en quien delegue.

El total peso que arroje cada remesa será el que se consigne en la guía, en las cuales se expresará el número de kilogramos de cada clase, y el de cigarros habanos y su precio, los envases que los contienen y el término señalado para la entrega.

Al recibir el Contratista la Guía entregará un resguardo provisional, en que se exprese el número de aquella y remesa á que se refiere. Este resguardo no podrá retirarlo, ni por lo tanto quedará exento de responsabilidad, hasta que entregue en las oficinas de la Representación remitente la tornaguía de la Subalterna receptora.

BASE 8.^a

Se expedirán tantas guías cuantas remesas se verifiquen, y el contenido de cada una de ellas no podrá, bajo pretexto alguno, subdividirse en su conducción y entrega, la cual se ejecutará en un solo acto.

BASE 9.^a

Si el Contratista se hiciera cargo de envases, cuyos rótulos exteriores indiquen contener clases de tabacos distintas de las que expresa la guía, será de su cuenta y riesgo devolverlas á los Almacenes de la Capital de la provincia, sin que tenga derecho alguno de portes ni reportes, salvo el caso de que el representante considere conveniente que los tabacos queden en los puntos donde se hayan entregado.

BASE 10.^a

El Representante dará aviso á los Subalternos de la salida de las remesas, manifestando el número de la guía, efectos que comprenda, su peso bruto en kilogramos y el plazo que se fije para la entrega á razón de 35 kilómetros por día, y un día más por la fracción, que pueda resultar siempre que exceda de 10 kilómetros, cuyo plazo empezará á contarse desde el día siguiente al en que se expide la guía. La omisión en la guía del término de la remesa constituye responsabilidad para el Representante.

BASE 11.^a

Las remesas no podrán ser suspendidas en el tránsito ni depositados los efectos en punto alguno, más que en el designado en la guía, siendo de cuenta del Contratista las pérdidas ó desperfectos que por cualquier siniestro ocurrían, salvo las faltas y deterioros por robo á mano armada ó incendio debidamente justificados, con arreglo al resultado de la causa que se forme.

BASE 12.^a

Si el Contratista no hiciera la entrega de las remesas en el punto de su destino, dentro del plazo fijado en la guía, pagará una multa de 25 pesetas por cada dia de demora, á excepción de los casos de robo ó incendio debidamente justificados, ó de obstáculo insuperable en el camino, que también justificará.

No le servirá de disculpa el que se haya omitido en las guías el plazo para la entrega, porque puede graduarlo con arreglo á lo que establece la base 10.^a

BASE 13.^a

A la llegada de los efectos al punto de su destino, el Subalterno reconocerá detenidamente á presencia del contratista, ó en su defecto del conductor, el exterior de los bultos ó cajones que debe recibir, separando los que contengan señales de haber sido abiertos ó manchados que hagan presumir averías. Seguidamente se pesarán todos los envases, separando también aquellos que no resul-

ten conformes con el peso que lleven estampado.

BASE 14.^a

En todos los bultos ó cajones en que concorra cualquiera de las circunstancias expresadas, así como en los demás que lo estime conveniente el Subalterno, se procederá por éste, á presencia del Contratista ó conductor y dos Expedidores ó vecinos en su defecto, á la apertura de los bultos para reconocer su contenido, debiéndose extender un acta circunstanciada que firmarán todos los concurrentes, expresiva de la fecha y término de la guía, la inscripción completa de los envases reconocidos, las faltas ó averías advertidas y el peso comprobado en cada uno de ellos con relación al estampado en los mismos. Si la omisión de cualquiera de estos requisitos fuese causa bastante para hacer dudosa la responsabilidad que deba imponerse, se deducirá ésta contra el Subalterno que se haya hecho cargo de la remesa. Las faltas que resulten por virtud de estos reconocimientos, que deberán practicarse precisamente en el acto de presentar el Contratista las remesas, serán de la responsabilidad de éste, siempre que el estado de los envases demuestre haber sido abiertos después de la salida del Almacén provincial, ó cuando sin estas señales el peso de los mismos no sea igual al consignado sobre sus tapas.

BASE 15.^a

La tornaguía se expedirá siempre de conformidad con el contenido de la guía sin perjuicio de que, en los casos que corresponda, se especifiquen por nota al respaldo de ella las faltas, averías y demás que hubiesen ocurrido en la remesa. Una vez expedida la tornaguía, quedarán libres de toda responsabilidad, así el Contratista como el Representante, por los efectos recibidos sin protesta en las subalternas. Si el peso bruto de la remesa fuese menor que el expresado en la guía, se anotará en ella y no se abonarán portes por la diferencia que resulte.

BASE 16.^a

Los tabacos que haya de transportar el Contratista, desde los almacenes á las estaciones de Ferrocarriles, ó muelles ó a bordo los recibirá con las formalidades que quedan determinados, y los entregará con la guía correspondiente al Jefe de la estación respectiva ó al capitán del barco. Los que haya de conducir desde las estaciones ó desde muelles ó a bordo á los Almacenes, los recibirá por la guía, de que le hará cargo el jefe de la estación ó el Capitán del barco, y los entregará mediante la misma, en el almacén á que vayan destinados.

BASE 17.^a

Las faltas de tabacos ó averías, no causadas por fuerza mayor, debidamente justificada, las abonará el Contratista á precio de estanco.

BASE 18.^a

Siempre que ocurra algún caso de responsabilidad imputable al Contratista, le exigirá el pago el Representante de la provincia, cuyo importe hará efectivo en término del tercer dia. Contra la declaración de responsabilidad hecha por el Representante, podrá el Contratista acudir en alzada á la Dirección de la Compañía, cuya resolución causará efecto, sin que contra la misma quepa entablar acción alguna ante los Tribunales. En todo caso, el importe de la responsabilidad habrá de ingresarse por el Contratista en el término marcado, y se le devolverá si la Dirección acordase eximirle de ella.

BASE 19.^a

El Contratista presentará como fiador un comerciante de arraigo establecido en la capital de la provincia, el que se obligará á satisfacer todas las responsabilidades que fueran imputables á aquél, si por su parte dejase de verificarlo en los plazos marcados. Dicho fiador deberá ser de la confianza del Representante de la Compañía en la provincia.

BASE 20.^a

El importe de la inserción de este pliego en el Boletín Oficial de la provincia y en el periódico de más circulación será de cuenta del adjudicatario.

REGLAS PARA EL CONCURSO.

Desde el dia que se anuncie éste, en

el Boletín Oficial de la provincia y en el periódico de más circulación de la misma, hasta el 10 de Diciembre próximo venidero, se admitirán proposiciones en las oficinas centrales de la Compañía Arrendataria de Tabacos, situadas en Madrid, calle del Lobo, número 27.

2.^a

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados y rubricados por los autores en la cubierta, y se ajustarán al modelo inserto á continuación, cuyos pliegos serán numerados por el orden de su presentación. Bajo ningún pretexto podrán ser retiradas las proposiciones que se presenten, ni tampoco se admitirá pliego alguno, después de las cuatro de la tarde, del dia 10 de Diciembre próximo.

3.^a

Para que las proposiciones sean válidas deberán contener las circunstancias siguientes:

1.^a Estar redactadas con sujeción al modelo inserto al final de este pliego.

2.^a Expressar en letra, sin enmienda ni raspadura, el precio á que se compromete el proponente á trasportar cada cajón, uno con otro, á las subalternas y á los demás trayectos marcados en la base 1.^a, consignando el referido precio por milésimas de peseta sin agregar ninguna condición eventual que altere, amplie ó modifique las condiciones de este pliego.

3.^a Presentar al mismo tiempo y por separado del pliego de proposición otro que contenga la conformidad de una casa de Comercio que garantice el exacto cumplimiento del contrato, según se establece en la base 19.^a, cuya casa habrá de ser de la confianza del Representante de esta Compañía en la provincia, el cual lo consignará así en dicho pliego.

4.^a Indicar en el sobre de la proposición el objeto de esta con expresión de la provincia á que se refiere.

4.^a

El dia 12 de Diciembre del presente año á las tres de la tarde, se abrirán los pliegos, en el despacho del Exmo. Señor Director de la Compañía ante la Comisión de Administración del Consejo de la misma, por el orden de su presentación.

El Sr. Secretario general dará lectura de todos ellos, levantando acta en que se haga constar cuantos extremos contengan.

5.^a

Dentro de los dos días siguientes la Dirección de la Compañía aprobará la proposición que considere más conveniente, ó podrá desecharlas todas, sin ulterior recurso por parte de los interesados en el acto del concurso.

Madrid 22 de Noviembre de 1887.— El Secretario general, Agustín Martínez Cárnero.

MODELO DE PROPOSICIÓN.

B. N. N., vecino de..., según cédu-

la de..., clase número... de fecha.... de.... expedida en..., enterado del pliego de condiciones redactado al efecto para contrar el arrastre de los cajones de tabacos elaborados en la provincia de.... por el término de un año, se compromete á verificar dicho arrastre con sujeción estricta á las condiciones del referido pliego, y sin modificación ulterior, á los precios siguientes:

Por cada cajón desde el Almacén de la capital á la Subalterna de.... milésimas de peseta (en letra) Por id. id. de id. á id. de.... milésimas de peseta, etc.

Por cada cajón desde la estación del ferrocarril de.... á los Almacenes de la localidad ó viceversa.... milésimas de peseta, etc.

Por cada cajón desde.... á los Almacenes de la localidad ó viceversa.... milésimas de peseta, etc.

Fecha y firma del proponente.

EMULSION SCOTT de Aceite Puro de HIGADO DE BACALAO

CON

Hipofosfitos de Cal y de Sosa.

Es tan agradable al paladar como la leche.

Posé todas las virtudes del Aceite Crudo de Hígado de Bacalao, más las de los Hipofosfítos. Nutre y fortifica mucho. Además. Cura la Tisis.

Cura la Escrofula.

Cura la Demaciación.

Cura la Debilidad General.

Cura el Reumatismo.

Cura la Tos y Resfriados.

Cura el Raquitismo en los Niños. Es recetada por los médicos, es de olor y sabor agradable, de fácil digestión, y la sopora los estómagos más delicados.

De venta en todas las Boticas y Droguerías. SCOTT & BOWNE, Químicos. NUEVA-YORK.

VENTA DE FINCAS.

En Inglaterra se vende la heredad ó manso llamado Vellvehy con rebaja sobre su tipo de valoración. Informar al notario D. José Casadevall, subida de las Donas nº 2. Gerona.

EN RIPOLL se vende un horno de menaje de panadería, tanto para el horno, como para la venta del pan. También se arriendan los bajos y el 2.º piso de la casa donde todo se halla situado, en magnífico punto de la villa (plaza Mercadal.) Para más informes dirigirse en dicha villa á D. José Surinach y Sála.

Se compran muestras de plomos, cobres, antimonios y demás clases de minerales que sean de esta provincia. Falsa 22.º derecha. 14-30

INJECTION BROU

Higiénica, Infalible y Preservativa.

La única que cura los flujos recientes o erónicos, sin el auxilio de otro medicamento. Se vende en las principales boticas del universo. (Exigir el metodo). 30 años de éxito.

París, en casa de J. FERRÉ, pharmacien, successeur de BROU, rue Richelieu, 102.

Regalo á los lectores de «La Lucha.»

Todo el que remita este anuncio á los grandes almacenes de género y ropa blanca titulados

El Progreso Mercantil.

8. Espoz y Mina, 8.—MADRID.

Será obsequiado con dos billetes para la rifa de los tres magníficos regalos espuestos en sus escaparates valorados en 1.500 pesetas. Dichos objetos se entregarán á quienes obtengan los billetes cuyos números sean iguales á los tres primeros premios de la Lotería Nacional sorteada el 23 de Diciembre.

Los pedidos de billetes se sirven á vuelta de correo y bajo sobre cerrado dirigiéndose a D. Francisco L. Parajá.

Director de los almacenes con dos sellos de 15 céntimos para gastos de correo.

GOTA Y REUMATISMOS

CURACIÓN por el LICOR y las PILDORAS del Dr. Laville.

Por favor: F. COMAS, 28, rue Saint-Claude, PARIS.

Renta en todas las Farmacias y Droguerías. — Remítase gratis un Folleto PARÍS.

Exijase el Sello del Gobierno Francés y esta Firma:

D. M. L.

FERRO-CARRILES DE TARRAGONA

Á BARCELONA Y FRANCIA.

Horas de entrada y salida de los trenes que admiten pasajeros en la estación de esta Ciudad.

Trenes en dirección á Barcelona.

Llegada. Salida.

Correo 1.^a y 3.^a 6:51 6:56

Mixto 10:31 10:56

Tarde Mixto 2.^a y 3.^a 1:30 2:38Correo 1.^a 2.^a y 3.^a 3:31 3:39Noche Mixto 2.^a y 3.^a 10:48

Trenes en dirección á Port-Bou.

Llegada. Salida.

Mañana Mixto coches 2.^a y 3.^a 7:17 o 8:15 5:20Correo 1.^a 2.^a y 3.^a 8:24 8:30Tarde Mixto 2.^a y 3.^a 12:52 1:30Correo 1.^a 2.^a y 3.^a 3:5 5:11

Las horas están ajustadas al meridiano de Madrid.

TRANVÍA DEL BAJO AMPURDAN

Salidas para Flassá.

De Palamós 3:39, y a las 9 mañana; y 12:20 y 2:40 tarde.

" Palafrugell, 4:17 y 6:38; mañana; 12:54 y 3:18 tarde.

" La Bisbal, 5:15; y 7:40 mañana; 1:56 y 4:19 tarde.

Llegadas á Flassá 5:57, 8:26 mañana; 2:41 y 5:06 tarde.

Salidas para Palamós.

De Flassá, 6:32; y 9:16 mañana; 3:17 y 6 tarde.

La Bisbal, 7:32; y 10:01 mañana; 4:12 y 6:46 tarde.

" Palafrugell, 8:33 y 11:02 mañana; 5:14 y 7:46 tarde.

Llegadas á Palamós 9:06 y 11:35 mañana; 5:41; y 8:21 tarde.

Los relojes de la compañía están arreglados por el meridiano de Madrid y por lo tanto hay 25 minutos de retraso con la hora de Palamós.

RESTAURADOR

UNIVERSAL del

CABELLO

de la Señora

S. A. ALLEN



EL EGANTE ILUSTRADA

de Carlos D. Anil.

y reclamado.

los Sres. D. Anil.

son los Sres. D. Anil.

y reclamado.

los Sres. D. Anil.